



Schon mal von einem Kirchturm abgeseilt?
Eine Erfahrung, die ganz schön Angst einjagen kann und Überwindung kostet. Ich muss mich auf mich und andere verlassen. Aber auch: Ich bin dem Himmel nah, ich werde getragen und gehalten. Was bedeutet das für mich in meinem Leben: Was trägt und hält mich? Was ist für mich ein "Stück vom Himmel"? Was mache ich, wenn ich einmal aus der Balance gerate? Wer ist für mich da? Wer hält mich fest? Wer fängt mich auf?

An dem Abend im Juni wollen wir, beim mutigen Abseilen vom Kirchturm der Christuskirche, auf der Slackline und weiteren Stationen zusammen (sportlichen) Spaß erleben. Dabei wollen wir im interreligiösen Austausch gemeinsam über Glaubens- und Lebensfragen nachdenken.

Die Veranstaltung ist kostenlos und findet bei jedem Wetter statt. Eingeladen sind Jugendliche und junge Erwachsene aller Religionen.

Weitere Informationen bei:
Dorothee Petersen, Evangelische Jugend Nürnberg,
0911/ 214 2320, d.petersen@ejn.de oder
Stefanie Hopp, Begegnungszentrum für Christen und
Muslime "Brücke-Köprü",

stefanie.hopp@bruecke-nuernberg.de

Diese Veranstaltung wird durch Mittel des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert.







